



itab

l'Institut de l'agriculture
et de l'alimentation biologiques

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Assemblée Générale de l'ITAB : De nombreux projets qui débutent et des débats enrichissants



L'Institut de l'Agriculture et de l'Alimentation Biologiques (ITAB) a tenu son Assemblée Générale annuelle ce 25 juin à Paris. Cet événement a été l'occasion de présenter les résultats du rapport d'activité 2023 et d'organiser une conférence-débat sur les externalités de l'agriculture biologique et les coûts de l'alimentation.

Bilan de l'Année 2023

Lors de cette assemblée, le président de l'ITAB, Didier Perréol, a souligné les nombreuses réalisations de l'année écoulée. « 2023 a été une année de transition pour l'ITAB, marquée par une gouvernance renforcée et l'obtention de projets innovants. Je tiens à remercier nos adhérents, administrateurs et salariés pour leur engagement et leur contribution à ces succès » a déclaré Didier Perréol.

Le rapport d'activité 2023 a mis en lumière plusieurs réussites notables, avec l'aboutissement de plusieurs projets tels que MMBio ou REVABIO ou la signature de conventions cadre avec différents partenaires de la recherche agronomique en France et en Europe.

Conférence-Débat : Externalités de l'agriculture biologique et Coûts de l'alimentation

La conférence-débat ouverte au public qui a suivi la présentation du rapport d'activité a réuni des experts et des acteurs du secteur pour discuter des externalités de l'agriculture biologique et des vrais coûts de l'alimentation. Les échanges et les [récents travaux de l'ITAB sur le sujet](#) ont permis de mettre en lumière les bénéfices environnementaux et sociétaux de l'agriculture biologique ainsi que les défis économiques et politiques pour favoriser des transitions vers des productions et des consommations alimentaires durables. Les participants ont souligné l'importance de prendre en compte les coûts cachés de l'alimentation actuelle, tels que les impacts sur la santé, l'environnement ou la biodiversité dans les politiques publiques.

En conclusion de la journée, le Président de l'ITAB Didier Perréol a réaffirmé l'engagement de l'ITAB à soutenir les transitions agroécologiques en développant des solutions innovantes et adaptées aux agriculteurs et aux transformateurs bio. L'institut continuera à renforcer ses partenariats et à collaborer étroitement avec les acteurs du monde agricole et agro-alimentaires ainsi que les représentants des consommateurs pour promouvoir une agriculture biologique performante, résiliente, durable et équitable.

En 2024, l'ITAB est soutenu par le Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation, et le Ministère de la Transition Ecologique et Solidaire, l'Union Européenne, la Banque Publique d'investissement, le plan Ecophyto, l'Office français de la biodiversité, le Plan France Relance, l'ADEME, le Critt PACA, la Région Auvergne Rhône-Alpes, la Région Pays de la Loire, CNR, la Fondation N. Carrasso, Biocoop, Système U.



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu ce mail, car vous êtes identifié comme personne ressource sur les questions agricoles et alimentaire. Si vous souhaitez être retiré de cette liste, répondez à cet email.

[Se désinscrire](#)



© 2024 ITAB